

# APDESI

## Mengawal Keamanan Malam Hari, Polsek Bungursari Polres Purwakarta Gencar Lakukan Patroli Rutin

Purwakarta - [PURWAKARTA.APDESI.ID](http://PURWAKARTA.APDESI.ID)

Mar 26, 2024 - 13:24



POLRES PURWAKARTA - Polsek Bungursari Polres Purwakarta mengintensifkan patroli rutin pada malam hari sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Langkah ini diambil untuk memberikan perlindungan maksimal kepada warga serta mencegah terjadinya tindak kriminalitas selama malam. Dalam setiap patroli, petugas Polsek

Bungursari melakukan pemantauan aktif terhadap area-area rawan kejahatan dan titik-titik yang sering menjadi target para pelaku kejahatan. Hal ini dilakukan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat serta memberikan efek jera terhadap potensi pelaku kejahatan. Kopol R Dandan Nugraha Gaos, Kepala Polsek Bungursari Polres Purwakarta, menegaskan pentingnya patroli rutin pada malam hari sebagai bagian dari strategi kepolisian dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat. "Kami berkomitmen untuk mengawal keamanan masyarakat pada malam hari dengan melakukan patroli rutin secara gencar. Keberadaan polisi di lapangan diharapkan dapat memberikan rasa aman kepada warga," ujarnya. Selain melakukan patroli di area publik, petugas juga aktif berinteraksi dengan masyarakat untuk mendengar keluhan atau masalah keamanan yang mereka hadapi. Hal ini dilakukan untuk memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. "Dengan adanya patroli rutin pada malam hari, kami berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua. Kami juga mengajak kerjasama dari masyarakat untuk ikut serta dalam menjaga keamanan wilayahnya masing-masing," tambah Kopol R Dandan Nugraha Gaos. Polres Purwakarta, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, Melalui patroli rutin pada malam hari ini, Polsek Bungursari Polres Purwakarta menegaskan komitmennya untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Dengan kehadiran yang aktif dan proaktif, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua pihak selama malam hari. (AD)